
Nicky Adler
Beitrag von „schlaufux“ vom 23. Mai 2008, 20:46

Zitat von bambergforever 

auch von mir, nächstes Jahr wird er öffters auch für die 1. Mannschaft spielen 

Ich hoffe nicht, dass er in der 1. Mannschaft spielt. Der trifft doch eher die Eckfahne als ins Tor
und wenn ein Stürmer keine Torgefahr ausstrahlt braucht man ihn nicht wenn man wieder
aufsteigen will.

Also: Tschüssi!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/916-nicky-adler/?postID=27662#post27662
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